

WARTA

Dandim 0321 Rohil dan Bupati Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Bagansiapiapi

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.WARTA.CO.ID

Nov 10, 2021 - 17:31



ROKAN HILIR – Dandim 0321/Rohil Letkol arh Agung Rakhman Wahyudi, S.IP,MI.POL turut hadir upacara dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Kusuma Bhakti Jalan Utama Bagansiapiapi, Rabu (10/11/2021). Upacara penghormatan dan tabur bunga di Makam para pahlawan perjuangan kemerdekaan tersebut di selenggarakan oleh pemerintah Kabupaten Rokan Hilir

(Rohil) sebagai peringatan hari pahlawan tahun 2021 ini. Upacara tersebut di pimpin oleh bupati Rohil Afrizal Sintong, S.IP. Tampak selain Dandim 0321/Rohil hadir juga wabup Rohil H.Sulaiman,SS,MH, Sekdakab Rohil HM Job Kurniawan,AP,Msi, ketua TP PKK Rohil Sanimar,S.Pd, Asisten Pemkab Drs H.Ferry H.Parya,Msi, kadis Sosial Rohil dr Juneidi Saleh, Kapolsek Bangko Kopol Sasli Rais,SH, Kasi Datun kejar Rohil, para Pasi dan Danramil, para veteran dan PPM.

Tampak Dandim 0321/Rohil Letkol arh Agung Rakhman Wahyudi, S.IP,MI.POL bersama bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong, S.IP sesuai upacara dan meletakkan karangan bunga di tugu Taman Makam Pahlawan melanjutkan ziarah ke pemakaman para pejuang dan veteran Rokan Hilir.

Dalam kesempatan tersebut Dandim dan Bupati terlebih dahulu menaburi bunga di pemakaman Misran Rais, pencipta lagu dan mars Rokan Hilir.

“Misran Rais dikenal sebagai pejuang veteran yang juga pencipta lagu Mars dan Hymne Rokan Hilir,”ucap Dandim 0321 Rohil menjelaskan kepada jurnalis.

Selanjutnya Dandim 0321/Rohil, bupati, wabup dan peserta upacara turut menaburi bunga di makam para veteran dan pejuang lainnya yang berada di area Taman Makam Pahlawan Tersebut.

Sementara itu, bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong,S.IP mengatakan bahwa semangat juang dan kepahlawanan para pejuang terdahulu dapat dijadikan sebagai motor penggerak dalam mengisi kemerdekaan. Hal ini tentunya seperti yang dicita-citakan oleh para pejuang terdahulu.

Dalam kesempatan ini, Dia mengajak seluruh unsure masyarakat untuk bersama-sama membangun kabupaten Rokan Hilir ini.

“Kami bersama wakil bupati akan berusaha bagaimana untuk memajukan kabupaten Rokan Hilir ini kedepan. Oleh sebab itu kami mengajak kepada tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, alim ulama, cerdik pandai dan semua lapisan masyarakat, mari sama sama dengan semangat hari pahlawan ini sama sama berjuang membangun negeri ini,”jelasnya bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong,S.IP memungkasinya. (andi)